

## 16 JAN 2025/Viking Tour

English Follows

Nous étions 19, jeudi le 16 janvier, pour la 2e sortie du jeudi du groupe de randonnée du Club Viking: Derek Wills, Jarmila Philip, Murray Moss, Gordon Cohen, Judy Rogers, Wilma Wiemer, Linda Collier, Henry Nesvadba, Ron Laughlin, Patrizia Di Zazzo, Tom Baker, Jicheng Huang, Steve New, Don Hetherington, Malcolm McRae, Brent McCosker, Marie-France Allard, Judee Ganten et Lyne Lanthier.

Trois groupes se sont formés pour skier le circuit Sheldon - 5km, 7.5km et 10km - et deux skieurs ont opté pour la Rouge. Les conditions étaient excellentes sur la Sheldon. La Rouge a donné du fil à retordre aux deux skieurs qui ont pu constater les endroits qui ont besoin d'attention.

Au retour à la maison du Club, des sourires qui en disent long et des conversations animées témoignent de la grande satisfaction et de la reconnaissance d'avoir vécu un moment de bonheur. "C'est le remède à tous les maux!" s'est exclamé Linda! On est bien d'accord.

Ci-dessous sur la photo prise par Jicheng Huang: Malcolm McRae, Ron Laughlin, Don Hetherington, Henry Nesvadba, Steve New

---

We were 19 skiers on Thursday January 16, for the Viking Touring Group's 2nd outing : Derek Wills, Jarmila Philip, Murray Moss, Gordon Cohen, Judy Rogers, Wilma Wiemer, Linda Collier, Henry Nesvadba, Ron Laughlin, Patrizia Di Zazzo, Tom Baker, Jicheng Huang, Steve New, Don Hetherington, Malcolm McRae, Brent McCosker, Marie-France Allard, Judee Ganten and Lyne Lanthier.

Three groups were formed to ski the Sheldon - 5km, 7.5 km and 10 km - and two skiers opted for the Red. The conditions were excellent on the Sheldon. The Red was a bit of a challenge for the two skiers who were able to identify areas needing attention.

Back at the Club, beaming smiles and animated conversations said it all, grateful to have experienced yet another blissful moment on the trails together. "The Cure to all ailments", shouted Linda! And she's right!

Below, on the photo taken by Jicheng Huang: Malcolm McRae, Ron Laughlin, Don Hetherington, Henry Nesvadba, Steve New

